
fein♪のアナデンカフェレポート Vol.2   

 

   

 

 

   

何回かアナデンカフェには行きましたが、空いてる時間帯もあったのですよ？ 

一人で２階に上がり、写真をたっぷり取って来ました！ 

あんまり写真は上手くないのだけど、パノラマ写真みたいにしてみたかったのです。 

 

   

  

スタッフメッセージは攻略のヒン

トになるかもですね？ 

アルティマニアの読み込みと実践

検証によって、これまでの手法もい

ろいろ変わって行くとおもしろい

です！ 

 

【憶測です】アナデン運営って、プレイヤーがどんなキャラを多く使っているかとか、分かるもんなんですね？！ 

 

フィーネとマリエルのドリンクに付いているお花は食べられ

ます。私は両方とも食べましたよ（笑） 

本当に楽しい思い出になりました…。 

いちプレーヤーとしてもスタッフメッセージから学ぶところ

が多かったと私は考えています。 

飲み物とお料理も美味しかった♪ 

 

こういう機会が東京以外のいろんな都市で設けられると良い

ですね。 

まだ駆け出しのイベントと思いますし、こんな小さなお店で

延長するほど成功したのなら、次もきっときっと「アナデン

カフェ Vol.2」があるはずです！！ 

  

 


